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银河基金长期业绩亮眼 银河稳健连续5年“坐前排”
“看排名”是投资者挑选基金重要指标

之一，不过，由于市场风格转换剧烈，基金
名次往往如“坐过山车”，连续排名靠前的
基金稀少而珍贵。根据银河证券的分类标
准，所有主动管理的偏股型基金中，截至

2017年底，在过去5年里，每年都能排在同
类前1/2的基金只有19只。其中，银河稳
健混合过去5年业绩排名连续“坐前排”，
每年度排名均居位偏股型基金前1/2，过去
5年累计回报喜人。

建信基金王东杰：2018年价值成长“一手抓”
展望2018年投资机会，建信基金权益

投资部联席投资官、建信战略精选拟任基
金经理王东杰表示，随着A股市场估值不
断趋于合理，权益类资产配置价值正逐步
提升。不同于去年蓝筹主导的结构性行

情，今年市场热点将有所扩散，价值龙头与
成长龙头均有机会，投资者不妨价值成长

“一手抓”。近期发行的建信战略精选灵活
配置型基金能够灵活布局权益资产，聚焦
景气行业，旨在为投资者挖掘长期牛股。

养老基金踏步迎来多重利好
兴全基金始终奉行价值投资的理念以

及“投资者利益至上”的核心价值观，长期
致力于为更广大投资者创造价值，并积极
践行公司的社会责任。我们长期关注中国
养老体系的发展，因为我们认为参与养老
金体系的建设是兴全基金作为基金管理人

光荣且义不容辞的社会责任。正因为此，
我们更深感养老目标公募基金的问世，无
论对于维护中国社会稳定，增进民生福祉，
还是推动基金行业的健康长远发展，都意
义极其重大，影响极其深远。

富国基金：国债投资机会显现
随着央行千亿逆回购投放稳定市场流

动性，债券市场做多情绪也在持续攀升。
富国中证10年期国债ETF基金经理王保
合认为，当前正是投资中国国债的好时机。

据了解，富国10年国债ETF紧密跟踪
中证10年期国债指数，投资于标的指数

成份国债和备选成份国债的资产比例不
低于基金资产净值的90%。市场上10年
期国债相关产品较少，富国中证10年期
国债ETF以跟踪中证10年期国债指数为
目标，为投资者提供参与关键期限国债投
资的便捷途径。

广告 投资有风险

迎接新兵时，虞仁昌首次见到了
雷锋。“到！”当时担任副连长的虞仁
昌迎接连队，点名喊到雷锋时，雷锋
相当响亮地回答了，而且他常常面带
微笑。

连里同志听到雷锋名字都很高
兴，因为他是地方标兵，大家对他都
很佩服，不过同志们在心里，始终有
一个小问号：他到底好不好？

经过雷锋几个月的表现，同志们
就打消了这个疑惑。大家感到这个
同志太可爱了，各方面表现都非常
好，难怪是模范。“雷锋小个子、娃娃
脸，见人就笑，我们都很喜欢他，仿佛
是大家的‘小太阳’。”虞仁昌说。

相处中，虞仁昌感到，雷锋的特
点之一是热爱党，他对党的感情非常
浓厚。雷锋从小就是个苦孩子，不到
七岁时，就成为了孤儿。他在成长的
道路上，吃了很多苦头，为了生存，他
要过饭，也放过猪。

经历过艰苦的生活，雷锋更加
珍惜这来之不易的生活。虞仁昌
感慨地说，雷锋就曾在日记里写
到，“我有向党说不完的话，感不尽
的恩，表不完为党终身奋斗的决
心。”“亲爱的党，我永远的母亲，我
要永远做您忠实的儿子，为实现共
产主义，献出自己全部的力量，直
至生命。”

雷锋生前连长虞仁昌回忆雷锋

他如一枚“小太阳”温暖人心

虞仁昌（左二）讲述雷锋的故事。 青年报记者 施培琦 摄

“他的故事我讲了几十年，还是
讲不完、说不够……”很多人对于雷
锋的认识来源于学校课堂、相关书
籍及新闻报道。雷锋生前连长虞仁
昌与雷锋“一个锅里吃过饭，一个炕
上睡过觉”，他接触到的雷锋是一位

真实的、有血有肉的战士。在“三·五”学雷锋日前
夕，青年报记者专访了雷锋生前连长虞仁昌。

在虞仁昌看来，雷锋是一位非常可爱的青年
人，常常面带微笑，深受战友喜爱的他仿佛是一枚
为大家带来温暖的“小太阳”。虞老觉得遇到雷锋
是自己最大的幸运和幸福，“我一辈子遇到过很多
好人，但我认为最好的好人还是雷锋。”

青年报记者 陆安怡

50多年前，虞仁昌转业时，当地
政府相关部门从档案得知他是雷锋的
连长，当即请他开讲座，为大家介绍雷
锋事迹。从此开始，虞仁昌就把宣传
雷锋精神作为自己一生的神圣使命。

除了参加讲座，传播雷锋事迹
之外，虞仁昌还参加许多了传承雷
锋精神的志愿服务项目。多年前，
他和致力于宣传雷锋精神的王树源
一起在祟明全国文明村创建了“上
海雷锋纪念馆”，通过大量珍贵的资
料向人们展示雷锋的故事。同时，
他积极倡导各种志愿者组织开展学
雷锋活动。

此外，作为“雷锋精神宣讲团”团
长，虞仁昌还深入校园、部队、社区等
地宣讲雷锋精神。

“我希望中国青年一代代地学习
雷锋精神，并将形成这样的民族精
神。”他还勉励青年人说，要永远学习

雷锋好榜样，不忘初心，永远忠于人
民、忠于党，在上海这个国际化城市
里，传播中华民族的正能量。

所以虞仁昌非常热衷于给青年
人讲雷锋故事、传递雷锋精神。近
日，上海市级机关所属委办的团员青
年和志愿者代表走访慰问了他，并互
相探讨新时代青年如何弘扬传承雷
锋精神。

这些从小听着雷锋故事长大的
“80后”、“90后”青年表示，聆听虞老
讲述，觉得特别生动。市级机关团工
委副书记王剑说：“我们觉得雷锋精
神不能丢，我们不论身处何种工作岗
位，都要学习雷锋精神，我们要向身
边的青年讲述今天听到的雷锋故
事，带动更多青年传承雷锋精神。”
作为新时代的志愿者，上海青年律师
志愿者大队代表仲峥说：“我们要更加
坚定地学雷锋精神，做雷锋传人。”

宣传雷锋精神

聪明好学是雷锋的另一个特
点。当兵时，他带着一只26寸的大
皮箱，里面放了很多书本。虞仁昌回
忆道，雷锋非常喜欢读书，毛主席著
作、古典小说、英雄传记都是他的最
爱。每天睡前，他的衣服脱得最快，
钻进被窝翻个身就拿起书本来看，别
人聊天他看书，熄灯号一响，已经看
了好几页，日积月累，他的文采非常
不错。

而且雷锋还愿意刻苦钻研。有
一次，雷锋遇到问题弄不明白，就去
问教员。教员说：“都讲了好几遍了，
你怎么还不懂？”对此，雷锋说：“我就
是不懂，不能不懂装懂。”

“抓紧学习是青年的好品德。”虞
仁昌说，“学雷锋”首先要学习雷锋认
真学习的品质。雷锋的思想并非与
生俱来，他也是向书本、榜样学习，并
且受到环境感染而形成的。

争分夺秒 赶在熄灯号前抓紧看书

不到七岁成为孤儿 对党感情深厚

忆雷锋

更重要的是，雷锋能够做到言行
一致。他经常说，“人明白道理后，首
先要从自身做起。”

“自己活着，就是要使别人过得
更美好。”虞仁昌表示，雷锋不仅这句
话说得好，更是做得好，知行合一。

雷锋在日记中有这样一句话：
“人的生命是有限的，可是，为人民
服务是无限的，我要把有限的生命，
投入到无限的为人民服务之中去。”

虞仁昌介绍说，雷锋用实际行动
帮助了很多人。看到他人遇到困难，
雷锋都会伸出援手。他回忆道，有一
次，雷锋到安东参加体育运动会。他
坐火车回连队时，在车站遇到了一位
大婶，她要从山东坐车到吉林，可是

把车票弄丢了，又因为丈夫生病治疗
需要医药费，手头没有多余的钱购买
车票。了解到大婶的难处，雷锋当即
花了6.4元为她购买车票，并把她送
上车。大婶打听名字时，雷锋只回答
自己是解放军战士，而不愿透露姓
名。虞仁昌也是听到兄弟连战士提
起，才知道这件事。

其实这张车票的价格已经超过了
战士当时每月6元的生活费金额。在
生活中，雷锋对自己还是挺“抠门”的，
6元钱的生活费，他每个月只花5角，
用于买肥皂和牙膏，平时连一瓶汽水
都不舍得买。可这“抠门”是对自己
的，当他人遇到难处时，雷锋都非常愿
意帮忙，舍己为人，很是“大方”。

言行合一 舍己为人却对自己“抠门”

不遗余力 虞老将宣传雷锋精神作为使命


